

Kostüme aus allen Jahren

Eggstedter Rosenmontagsteilnehmer feiern närrisches Jubiläum

Eggstedt (ate) Maskottchen Charlie ist immer dabei und sitzt vorme auf dem Wagen. Am 8. Februar bereits zum elften Mal.

In der großen Scheune ist es gefühlt kälter als draußen. Daniela Staack nickt: „Wir nehmen uns jedes Jahr vor, schon im Herbst anzufangen, damit wir im Winter nicht so frieren.“ Aber das klappe nie. Trotzdem sind die elf Eggstedter schon weit mit ihren Vorbereitungen für die Teilnahme am Rosenmontagsumzug in Marne. Der Wagen ist außen bereits mit rotem Pannesamt und Gold verkleidet, Fotos schmücken die Wände.

Es sind ganz besondere Bilder, denn sie zeigen die Eggstedter im Dithschi-Mobil, als Gruselkabinett, als wilde Dithschis, als Flohzirkus und Zirkus, als Kuschelkiste (zwei Mal), Flughafenzwerge, ADAC-Pannenzwerge und Multimarn Bon-

scheforum. Wer mitgezählt hat, der weiß jetzt: Daniela Staack und ihre Mitstreiter sind am 8. Februar zum elften Mal dabei. „Ein karnevalistisches Jubiläum“, freuen sie sich und wünschen sich deshalb Platz elf im Umzug.

Beinahe hätten sie es gar nicht so weit geschafft. „2013 ist unser Trecker nicht ange sprungen“, erinnert sich die Initiatorin, „wir haben den ganzen Zug lahmgelegt.“ Weil ihnen das so peinlich war, wollten sie nie wieder teilnehmen. Aber dann überwog doch der Spaß, und die Eggstedter waren 2014 als Pannenzwerge erneut mit von der Partie.

Es ist eine eingeschworene Gruppe, die dem Karneval in Marne verfallen ist. „Zum größten Teil sind noch die selben Leute dabei wie am Anfang“, sagt Daniela Staack und erinnert sich daran, dass für die Kinder damals Hocker in den Wagen gestellt werden muss-

ten, damit sie über den Rand gucken konnten. „Heute sind sie größer als wir.“

Natürlich bringen die Eggstedter Bonbons unters närrische Volk. Aber nicht nur. Auch Kuscheltiere für die ganz

Jungen sind dabei. „Wir schauen uns das ganze Jahr um und sammeln“, so Staack, „es muss was Schönes sein.“

Ihre Kostüme haben die Teilnehmer zum größten Teil selbst genäht. Diesmal greifen sie auf

ihren Fundus zurück und lassen dabei Erinnerungen wachsen. Von jedem Motto der vergangenen Jahre soll es am Rosenmontag mindestens ein Kostüm im Umzug zu sehen geben.



Fast fertig: Die Rosenmontagsteilnehmer aus Eggstedt feiern in diesem Jahr ein närrisches Jubiläum.

Foto: Meißner